

Une enfant de 10 ans devient maire d'une ville en Angleterre



L'hérité, en Angleterre du moins, est une chose admirable. Voici que la bourgade de King'Lynn aura sous peu comme maire une gamine de dix ans, Lady Elisabeth Townshend, soeur du marquis de Townshend, lequel est lui-même âgé de douze ans.

Et nous sommes au vingtième siècle. Des citoyens, qui sont des pères de famille souvent, trouvent, paraît-il, naturel que l'adminis-tration de leur cité soir confiée, même nominalement, à une enfant qui relève encore de la fessée.

Mais cette mairesse de dix ans est vieille encore par rapport à miss Doris Foster laquelle fut élue maire d'un faubourg de Liverpool à l'âge de cinq ans. A part cela, cette gamine-maire de Kings-Lynn est peut-être une enfant charmante. Que ne la laisse-t-on jouer à la poupée ?

Sources

- [Les potins du monde extérieur](#), Saïgon-potins, 16 mars 1929